

Rescatarán Delfinario

Escrito por Comunicado
Jueves 04 de Febrero de 2016 22:50



Guaymas, Sonora, 4 de Febrero 2016.- Las terapias para ayudar a niños con alguna discapacidad regresarán al Delfinario Sonora, anunció la Gobernadora Claudia Pavlovich en compañía del titular de SEMARNAT, Rafael Pacchiano.

Al formalizar en Guaymas el inicio del rescate de las instalaciones del Delfinario, la Gobernadora Claudia Pavlovich dijo que invertirán en ello 80 millones de pesos, mientras que el Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Rafael Pacchiano Alamán, dijo que esa dependencia aportará 5 delfines que tienen en resguardo y que podrían estar en Sonora luego de la reconstrucción de estanques que se estima sea en 6 meses.

Para rehabilitar el Delfinario se invertirán en una primera etapa 40 millones de pesos. Se contempla rehabilitar los estanques de los delfines, el de los lobos marinos además de remozar el resto de la infraestructura del lugar donde se reiniciarán las terapias para niños con alguna discapacidad física.

Previamente, la Gobernadora Claudia Pavlovich y el titular de la SEMARNAT, Rafael Pacchiano Alamán, liberaron 15 ejemplares de totoaba en el Estero El Soldado de Cortés, para garantizar la reproducción de la que es considerada una especie en extinción desde la década de los setentas en el Golfo de California.

Entregaron además el Inventario Estatal Forestal y seis camionetas para la CONAFOR para el

combate de incendios forestales y por parte de CONAGUA se otorgaron títulos de concesión para el aprovechamiento de 8 millones de metros cúbicos para aprovechamiento de aguas nacionales a usuarios de Hermosillo, Guaymas, Empalme, así como incentivos por tratamiento de aguas residuales en Navojoa y Cajeme.

Inicia operaciones planta tratadora de Agua en Bacanuchi

Para dotar de agua potable a los pobladores de la región de Bacanuchi, en la cuenca del Río Sonora, afectada por la contingencia ambiental de agosto de 2014, inició operaciones la planta potabilizadora en ese municipio, acto atestiguado desde Guaymas por la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano y el Secretario Rafael Pacchiano Alamán a través de una videoconferencia.

Desde Bacanuchi, acompañado por el Secretario de Gobierno, Miguel Pompa Corella, el Subsecretario de Protección Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Rodolfo Lazy, dijo que es la primera de 28 plantas que se instalarán en la región; 14 para mayo y el resto a más tardar para septiembre de este año y dotarán de un servicio confiable a los habitantes de la cuenca del Río Sonora.

En esta gira de trabajo estuvieron presentes también el alcalde de Guaymas, Lorenzo de Cima Dworak; el delegado de SEMARNAT en Sonora, Gustavo Clausen; el diputado Manuel Villegas; el titular de CONAGUA, Roberto Ramírez de la Parra; el director de la Comisión Nacional Forestal, Jorge Rescala Pérez; el titular de la Unidad Coordinadora de Delegaciones, Gabriel Mena Rojas; el titular de SIDUR, Ricardo Martínez Terrazas; el Secretario de Economía, Jorge Vidal Ahumada; el secretario de SAGARHPA, Julio César Corona Valenzuela; el comisionado ejecutivo de CEDES, Luis Carlos Romo Salazar; el coordinadora general de recaudación y fiscalización de CONAGUA, Yuleth Karime Orozco.

Además del subdirector general administrativo del agua de CONAGUA, Alejandro Pérez Carreón; la diputada Susana Corella; el Presidente del Congreso del Estado, Luis Serrato; y diputados locales de las distintas fracciones parlamentarias.